



Suite à une question de l'opposition, le maire a expliqué pourquoi il surévaluait les besoins financiers de la commune. PHOTO M.L.

# Des chiffres gonflés volontairement

Les taxes et le budget figuraient au programme du Conseil municipal de vendredi soir. Le premier pour le maire Dominique Cavaillols. Les élus ont décidé de ne pas changer les trois taxes dont les taux restent inchangés. Le budget principal en fonctionnement s'équilibre ainsi à 1 760 995 euros et pour l'investissement à 868 642 euros.

Un détail a retenu l'attention de l'opposition : « Pourquoi faire des prévisions surévaluées alors que l'on pourrait être plus près de la réalité et allouer la différence sur d'autres postes d'investissements, a fait remarquer Hugues Dufour. Par exemple, l'énergie électrique a été évaluée à 58 000 euros alors que le montant est plus proche des 33 000 euros. On pourrait ainsi sortir 110 000 euros et les réaffecter pour diminuer les emprunts par exemple ! ».

« Si l'on gonfle les chiffres c'est pour récupérer une cagnotte en fin d'exercice. En maîtrisant ainsi

## 150 620 euros pour l'église

■ Les travaux de restauration de l'église (décors intérieurs) sont inscrits dans « une stratégie tournée à l'internationale destinée à maintenir la richesse patrimoniale en Sud-Gironde ». Les montants des travaux s'élèvent à 150 620 euros, les différentes aides (Direction régio-

nale de la culture, Conseil départemental, Conseil régional) ont été demandées. L'orgue sera démonté pendant les travaux. Et, en attendant sa restauration, différentes manifestations sont programmées : les bénéficiaires seront affectés aux différents travaux.

le budget, cela nous permet de faire des choses... », lui a-t-on répondu.

### Aide aux associations

Dans le budget, les subventions pour les associations ont été reconduites en intégralité : « Il est à noter trois nouvelles associations depuis l'année dernière », a précisé le maire en réponse à une question de l'opposant Christian Boyer.

**Michel Laville**

### PARKING DU STADE

L'enveloppe des travaux du parking du stade se monte à 337 207 euros. Ils permettront de créer une nouvelle configuration prévue avec un emplacement spécifique pour implanter le marché du dimanche matin, qui aura ainsi une place pérenne avec des espaces parking autour, et un accès facile aux commerces de la Grand-Rue.